



これは、掘進現場の最前線。盤圧加わるなか、地熱を汗とともにふり払いながら岩盤にいどむ。

こんなはずではなかつたが

ボーナスの要求額と闘争日程が

説明されたとき、私たちが希望して

いた要求額はこんなものでは

なかつた、と思った。炭労の四十五万円の要求額がたとえ満額取

れたとしても、炭鉱の坑外に勤めている者たちにとっては、毎月の赤字家計に補てんしてもまだ足り

はない。足りないはずだと思

う、一ヶ月満勤しても、坑外員の

基盤内賃金は十三万一千円から十

三万七千円である。来年定年を迎える勤続年数三十八年の男で、そ

有明海の水面下400~500メートルの地底。

の期末手当要額は、要求額よりも相当のへだたりがあることを

判断するとき、単に要求額が高ければよいといふものではない」、

と述べてゐる。

かさむ一方の生活費

もともとボーナスというのは、

炭鉱賃金の低さを補てんするものがある。一般的にはこれを

となつてゐる。そういうボーナスの性格からするならば、炭鉱労働者

を要求額として会社にあつつけ、

あらうと思う。

そういう、現実の生活実態であるにもかかわらず、炭労は「八一」というため、月々の固定出費も従つて多い。電灯・水道、水道は下水

方針(案)」で、「現実われわれ道賃及で水洗費用が加わつてい

む。そこには「つきあい」という

ことある。この種の仁義といふのは、この

世で生活していく以上避けて通れ

ないものだ。酒飲んでクダをまい

たときの酒代を払うのとは「ワケ」が違う。

おわび

本紙前回の三面、「カン

ペ御礼」の項で、「敬字を

ん」とすべきところを「啓

子さん」と誤ってしまっ

た大変ご迷惑をかけました。

訂正しておわびします。

——編集部

くらしに根ざした配分を

そういう金は、今の坑外賃金で

は払えない。それほど低い生活

保護費以下といつた方が適切かも

知れない。

三川鉱の落盤災害(坑内電気員

新規やテレビも大きくなり

たもの)は、吉田哲郎さんら六人が死亡した。

一般的に広く知られ、たびたび大炎

書をくり返しながら依然としてそ

の姿勢を改めず、あくまでなりふ

たもの)の意見に歩みよりが見られ

ざし続ける三井資本に、非難の矢

が集中した。

会社は、自らの責任を放棄し

た。

九、三十の四日間ストライキを打

ち、七月一日からは無期限ストに

て、災害原因隠しとも思われる

突入しました。ついに地政の職

業の取り開け中止をきめた。

九、六月二十五、二十六、二十

が集中した。

このとき朝日新聞は、七月十六

日発行の「夕刊」の三ページを、

紙面三分の一近く割いて同

災害を、このうえく返させぬ

ために必読の記事だ。

# 生活支える大事な期手

仁義もバ力にならぬくらし

職場二十一回新聞による所論

しかし、生活とどうもはどん

う要求額は、炭鉱労働者の要求を

なに切り詰めても、切り詰められ

ないものがあるので、それが生活

され離れて取った以上、労働組合

としては、労働者の選択のことの

とうものである、と思う。

そういう炭鉱労働者の生活から

でくる要求額こそ、会社にぶ

給を大幅に増すこと。せめて、そ

うう対策と配慮が必要である。

うけるべきである。そうすると

イキを高く評価したように、自ら

の生活に根づいた要求ならば、か

なり困難な諸問題が横たわってい

よう、その困難を乗り切る力量

はあるはずだ。

ところが今回の四十五万円とい

職場二十四・二十五分  
会(本所)の新聞「ほんじょ、(N.O.・45号)」から。  
月二十一日発行)から。

## 朝日が災害原因追及を必読を

小豆島バス労組の闘い

四国的小豆島バスの労働組合のたと、地域住民のよろこびを伝えていた。組合側の勝利は当然だ

ねばり強い合理化反対闘争について、私は終戦のとき小学一年生である。戦争がどんなに悲惨なものであったが、その要旨は、一つの具体的な例を示しつつ、教科書理解できなかったが、やはり敵米現できるものではな

田地区集会に参加した。

大ホリルはおもに教職員の人達が出席されていたようだったが、他の車両の人達も仕事帰りの疲れで、満員であった。

現在、政府・自民党、財界の三演があつたが、その要旨は、一つの具体的な例を示しつつ、教科書理解できなかったが、やはり敵米現できるものではな

この日教科書問題についての講演があつたが、その要旨は、一つの具体的な例を示しつつ、教科書理解できなかったが、やはり敵米現できるものではな

書の反動ぶりを説明された。

私は終戦のとき小学一年生である。戦争がどんなに悲惨なものであったが、その要旨は、一つの具体的な例を示しつつ、教科書理解できなかったが、やはり敵米現できるものではな

田地区集会に参加した。

大ホリルはおもに教職員の人達が出席されていたようだったが、他の車両の人達も仕事帰りの疲れで、満員であった。

現在、政府・自民党、財界の三演があつたが、その要旨は、一つの具体的な例を示しつつ、教科書理解できなかったが、やはり敵米現できるものではな

この日教科書問題